

DIARIO DE MURCIA.

Sale todos los días excepto los lunes.—Se suscribe en Murcia, en la librería de Carles Palacios á 6 rs. cada mes y 8 fuera franco de porte.—Los anuncios se insertarán á medio real por línea.

PARTE OFICIAL.

Orden de la plaza de ayer.

Servicio para hoy, el detallado.—Gefe de día para id., el Teniente Coronel graduado de Jaen, D. Telesforo Cadenas.—Hospital y provisiones, Jaen.—Desde el día de mañana se vestirá de pantalon blanco por todas las clases militares de las diferentes armas que guarnecen esta capital —El General, Comandante General: P. Musso.—Es copia: El Mayor de Plaza interino, José Navarrete.

PARTE INDIFERENTE.

Leemos en el Orden lo siguiente:

—*Rasgo de probidad.* Un sobrestante de una de las obras de esta corte iba á cambiar dos billetes, uno de 1000 y otro de 4000 rs., en la mañana del 5 del actual, y al pasar por la calle de Alcalá sacó el pañuelo del bolsillo y se le cayó un papel doblado que contenía dichos billetes; observado esto por un jó-

FOLLETIN.

EL CONDE DE KACHAPH.

NOVELA ORIGINAL

POR

MIGUEL GASQUE LLORIS.

DEDICADA A LA SEÑORITA

D.^a J. MELE Y LOPEZ.

X.

(Continuacion.)

Esta Diosa, que segun la descripción de Ovidio, tiene el semblante pálido, todo el cuerpo macilento, mira continuamente de reojo, los dientes llenos de neguñon, el pecho de hiel, la lengua de veneno, no duer-

ven que le seguía, cogió el papel, y enterado del contenido, le llamó. Figúrense nuestros lectores cuál sería su asombro al encontrarse con lo que no creía haber perdido; vuelto del sobresalto, se encaró con el jóven, y le dijo en estos términos: — «Podía V. haber hecho la desgracia de una familia, y siento en el alma no poder recompensar su generosidad con mas que 19 rs., pues el dinero no era mio: me hará V. el favor de decirme dónde vive, para manifestarle mi gratitud.» Rensó lo uno y lo otro, protestando que no habia hecho mas que su obligacion, observando la ley de su conciencia; habiéndose resistido á toda recompensa, el citado sobrestante le siguió sin ser visto por el jóven, el cual se paró á saludar á un amigo: cuando se separaron, él se dirigió á este preguntándole si conocia al jóven, el cual contestó, mal que pese á su escésiva modestia, llamarse Angel Alvarez, y vive calle del Cármen, número 35, cuarto segundo, casa del Sr. D Félix Sanchez Marin, del comercio de es-

me, ni rio, y que mora en un hondo y oculto valle, al que no llegan los rayos del Sol, viviendo por ello entre tinieblas, y donde no hay fuego, sino mucho frio, habiase apoderado del pecho de Emilio, el que sentado á la puerta de la cabaña del pastor, junto tambien de Ricardo, con la cabeza apoyada en su mano derecha, la vista fija en el suelo, y el rostro demudado, escuchaba las voces que á su oido murmuraba.

—«Véngate, (le decía) tu eres poderoso, y tu rival muy débil, ¿qué te detiene? Tu eres feliz como el mas dichoso de los hombres; tu gozabas las delicias mas puras y vehementes recostado en el seno de una muger que era todo tu orgullo; esa dicha, esa satisfaccion te fué robada.. pasó ¿cómo? ¿cómo...! siendo víctima á manos de hom-

ta córte.

—La guardia civil ha prestado un nuevo servicio segun escriben de Valencia.

En el día 30 del mes próximo pasado tuvo noticia el cabo del destacamento de Fuente la Higuera, que recorre aquella línea, que en una posada de la villa de Canals habian sido robados 1600 rs. á Crisóstomo Masquina, vecino del Tomelloso, el que ignoraba quién se los habia quitado. Inmediatamente procedió á practicar varias indagaciones y un escrupuloso reconocimiento, siendo su resultado encontrar escondidos en una de las cuerdas, bajo de un pesebre, en un hueco de la pared, 1496 rs. dentro de un saquito; el cual, reconocido por su dueño, declaró ser el mismo que él tenia metido dentro de unas alforjas, de donde le habia sido estraido. A presencia de la autoridad local, y bajo recibo, entregó el cabo á su dueño el saquito con la espresada cantidad, y con una alegría y reconocimiento difíciles de explicar, exclamó el robado, tem-

bres que quisieron participar de tu felicidad, y que envidiosos te la hurtaron... Los hombres que esto practicaron eran franceses... el rival que hoy te arrebató tu segunda dicha, y que tanto, tanto, se asemeja á aquella, es francés, el padre que se opone á tu designio, es de la misma nacion es decir que tus enemigos, son tus enemigos, y esto deberá hacerte comprender que debes vengarte, que debes inventar un medio para saciar tu rabia, ya que no puedes enlazar tus brazos con la felicidad que de lejos te ofrece tu union con esa jóven, que es un vivo ejemplo de tu desgraciada Enriqueta. Asi, pues, véngate, véngate, y sus desgracias cure la herida que han causado á tu corazón.»

Estas y otras palabras no menos insensa-

